

## Gasto en inversión de las empresas crece 1% (El Financiero 06/06/16)

Gasto en inversión de las empresas crece 1% (El Financiero 06/06/16) THAMARA MARTINEZ  
tmartinez@elfinanciero.com.mx Lunes, 6 de junio de 2016 La inversión fija bruta en México moderó su avance en marzo, reportando un incremento de uno por ciento anual. Redujo su crecimiento desde el 5.2 por ciento del mes previo, de acuerdo con información ajustada por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La inversión en maquinaria creció 0.9 por ciento, luego de que en febrero se expandiera casi siete por ciento a tasa anual. La compra de equipo de importación ha sido la más afectada, ya que anualmente se contrajo 3.5 por ciento, mientras que en la variación mensual acumuló seis meses de bajas. Al interior de este rubro, la compra de equipo de transporte de origen extranjero apuntó una significativa caída de 17.8 por ciento respecto al año pasado, que además de señalar su segunda caída consecutiva revela su mayor baja en cerca de dos años. Esta desaceleración se ha visto compensada por activos fijos del mercado nacional, toda vez que su compra registra el mayor incremento en nueve meses, con un alza de 12.7 por ciento anual. Por su parte, el gasto en construcción se mantuvo débil, con un lento avance de 1.3 por ciento anual. En el segmento residencial el avance fue de 2.1 por ciento, y de 1.1 por ciento en el no residencial.

**SEGUIRÁ DÉBIL** De acuerdo con analistas de Grupo Financiero Banorte, la perspectiva para la inversión de capital a futuro es negativa, toda vez que los datos de balanza comercial adelantaron magros resultados en la compra de maquinaria y equipo del extranjero durante abril. Asimismo, indicaron que la construcción resultará afectada en el segundo trimestre por el componente no residencial, que ante los menores proyectos de obra pública en un contexto de recortes al gasto contemplado para este año, reflejará efectos adversos. Analistas de Grupo Financiero Banamex coincidieron en que la inversión se mantendrá débil en los próximos meses, afectadas por las exportaciones y bajos niveles de confianza de los productores.